

Pág.: 7 Cm2: 389,2 VPE: \$ 5.112.554 Fecha: 02-08-2025 126.654 Tiraje: Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 El Mercurio - Cuerpo C Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Lucy Ahumada, hermana de electrodependiente fallecido durante extenso apagón de hace un año: "Se me viene a la cabeza todo Título:

lo horrible que pasó

A partir del 1 de agosto de 2024, un sistema frontal generó cortes del suministro

## Lucy Ahumada, hermana de electrodependiente fallecido durante extenso apagón de hace un año: "Se me viene a la cabeza todo lo horrible que pasó"

La mujer relata cómo han sido estos últimos meses y su recuperación emocional y psicológica del trauma de la noche en que perdió a Benedicto, a quien cuidaba.

JUDITH HERRERA C.

Este fin de semana se cumple un año de los masivos cortes de luz que dejaron a miles de personas de distintas ciuda-des sin suministro por varios días, tras un fuerte temporal y rachas de viento

un tuerte temporal y rachas de viento que superaron los 120 km/h. Durante la emergencia, además, hu-bo consecuencias fatales para algunos electrodependientes. Benedicto Ahumada, de 78 años, es

uno de esos casos. Su hermana Lucy (77) denunció que Enel no respondió a las "más de Il llamadas urgentes" y que su hermano, quien tenía fibrosis pul-monar, fue declarado muerto a las 10:00

horas del 2 de agosto.

A un año del hecho, la mujer cuenta que "incluso ahora, cuando me acuerdo, se me viene a la cabeza todo lo horri-

En esa noche, que se me hizo eterna, fue todo muy duro, una pesadilla que no se la deseo a nadie. Creo que nunca olvidaré mi última

conversación con mi hermano".

LUCY AHUMADA HERMANA DE BENEDICTO, ELECTRODEPENDIENTE

ble que pasó"

ble que paso".

Dice que en los últimos meses reci-bió apoyo psicológico de la Municipa-lidad de Macul, lo que le ha permitido conllevar la pérdida de su hermano y también de una hermana que había fa-

llecido días antes del apagón, ambos

llecido días antes del apagón, ambos bajo su cuidado.
"Ahora ya estoy mejor, y al menos puedo conversar sobre lo que pasó y lo que no pasó también, del trauma de esa noche", relata.
Eso sí, asegura que "de Enel no he sabido nada. Nunca me han llamado y todo lo legal lo está viendo mi abogado".
La mujer comenta que, por estos días, está enfocada en su salud, ya que desde hace unos meses desarrolló fibrosis en uno de sus pulmones. "Así que estoy con tratamiento, y yo antes ni me resfriaba, pero ahora ya no es así".
Vive con su único hijo, quien la cuida junto con una enfermera que también

junto con una enfermera que también cumple la labor: "Me siento muy acompañada, eso ha sido vital para seguir vi-va", confiesa. Respecto de los hechos de aquella

"eterna noche", recuerda, dice que "fue todo muy duro, una pesadilla que no se la deseo a nadie. Creo que nunca olvida-ré mi última conversación con mi her-mano, cómo me dijo que fuera a mi dor-mitorio porque no quería que lo viera

## Proyecto de ley

Hace solo unos días, una iniciativa, en primer trámite constitucional, que en primer trámite constitucional, que tiene como objetivo asegurar la continuidad en el suministro eléctrico de las personas con electrodependencia fue aprobada por la comisión de Salud de la Cámara de Diputados y ahora será analizada por la de Energía.

El diputado Hernán Palma (ind.), uno de los autores del proyecto, comenta que "el Ejecutivo se comprome-



TESTIMONIO.— El 2 de agosto de 2024 falleció Benedicto, hermano de Lucy.

tió a presentar una indicación sustitu-tiva en la próxima sesión de la comi-sión de Energía, para mejorar el pro-yecto, y también le pondrá urgencia para que sea analizado".
"Acá la meta es poder mejorar la vida de las personas electrodependientes y facilitar también la carga en sus familia-res y cuidadores", añade.
Una vez sea revisada por la comisión, la iniciativa pasará a Sala para su vota-ción y, en caso de aprobarse, al Senado.